
Pallanuoto.  Stefan  Vidovic
lascia  l'Ortigia,  pronto  a
giocare la prossima stagione
in Spagna
Stefan  Vidovic  lascia  l’Ortigia  e  vola  in  Spagna,  dove
giocherà nella prossima stagione. La notizia è resa nota dalla
società, che ricorda quanto Vidovic sia stato, negli anni
trascorsi  con  la  calottina  biancoverde,  un  protagonista
assoluto,  amato  dai  tifosi,  sia  per  le  sue  grandi  doti
tecnihce,  sia  per  l’educazione  e  l’indiscussa
professionalità. “Dopo quattro anni, con tutti i risultati
ottenuti e le emozioni vissute – afferma Stefan Vidovic – , ho
sentito che era giunto il momento di prendere una decisione
difficile, ma necessaria. Anche in passato ho avuto tante
offerte, ma ho sempre rifiutato. Quest’anno, però, ho deciso
di partire, perché alla mia età ho bisogno di provare una
nuova  esperienza,  misurarmi  con  un’altra  avventura,  avere
nuovi stimoli. La carriera di un giocatore non è tanto lunga e
penso  che  questo  sia  il  momento  giusto  per  cambiare  e
rimettermi in gioco. Questo è un passo importante per me,
voglio confrontarmi con nuove sfide, crescere e migliorare
ancora. Ho preso questa decisione con addosso tanta emozione,
perché  non  è  semplice  lasciare  l’Ortigia”.  Il  giocatore
montenegrino rivolge il suo ringraziamento a tutto l’ambiente
biancoverde: “Chi mi conosce sa che Siracusa è ormai la mia
città e che mi sento cittadino siracusano. Per me l’Ortigia è
stata  ed  è  una  famiglia.  Voglio  ringraziare  la  famiglia
Marotta, in particolare la presidente Roberta Marotta, perché
da  loro  sono  stato  trattato  come  un  figlio.  Poi  voglio
ringraziare mister Piccardo, perché con lui sono migliorato
tanto in questi quattro anni: quando sono arrivato qui non ero
nemmeno vicino al livello che ho raggiunto oggi. Per me lui è
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stato l’allenatore più importante nella mia carriera sportiva.
Un altro ringraziamento, inoltre, va a tutti quelli che ci
sono stati vicini, da Goran Volarevic al team manager Gigi Di
Luciano, al videoanalista Peppe Sparta, a tutti coloro i quali
mi hanno fatto sentire parte di un gruppo meraviglioso. Ci
tengo a dire che questo non è un addio, perché a Siracusa
tornerò spesso, visto che qui ho tanti amici e ho vissuto gli
anni più belli della mia vita. Sono triste, perché vado via e
lascio un pezzo di cuore, ma sono anche contento per tutto
quello che abbiamo fatto in questi anni, scrivendo la storia
del club. So che quando tornerò a Siracusa, troverò sempre la
mia famiglia”.“In questi quattro anni – continua Vidovic –
abbiamo avuto tanti problemi, dal Covid alla piscina, ma siamo
sempre rimasti uniti. Per questo sono arrivati tutti questi
risultati. La mia unica amarezza è non aver vinto l’Euro Cup.
Adesso posso dire che questa coppa ci è stata tolta, scippata
più volte, perché avevamo tutte le possibilità di vincere
questo trofeo. Ai tifosi dico grazie e li invito a rimanere
sempre vicini a questa squadra e a questa società, perché lo
meritano.  Spero  che  anche  la  città  di  Siracusa,  le  sue
istituzioni  diano  più  supporto  al  club  e  a  questi
ragazzi”.Infine, chiusura con un messaggio speciale rivolto
direttamente ai compagni di squadra, con i quali ha vissuto
questi anni gloriosi: “Grazie di tutto, siete i miei fratelli,
mi sentirò sempre parte di questo gruppo e sarò sempre il
vostro più grande tifoso. Chissà, magari ci rivedremo presto”.
Il Circolo Canottieri Ortigia “ringrazia con enorme affetto
Stefan per tutto quello che ha fatto in questi anni, per la
professionalità,  la  dedizione,  i  valori  mostrati  dentro  e
fuori dall’acqua e per l’amore nei confronti di questi colori.
 A Stefan, al quale spetta un posto speciale nel cuore e nella
storia di questo club, vanno i nostri migliori auguri per il
suo futuro sportivo e personale”.


